

# *L'infiltration de bandes terroristes depuis la Turquie est dénoncée en Syrie*

---



Damas, 1 décembre, RHC-PL.-Les Forces Armées de la Syrie ont dénoncé à Damas, le soutien par la Turquie des groupes terroristes qui s'infiltrent dans le pays arabe, en traversant la frontière commune.

Dans un communiqué, des détails ont été donnés sur les tentatives de deux convois d'entrer en territoire syrien. Ces véhicules transportaient des bandes extrémistes.

Le rapport précise que les Unités de Garde-frontières ont repéré le 28 novembre dernier des bandes armées dans le territoire turc à proximité de la frontière.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/77458-linfiltration-de-bandes-terroristes-depuis-la-turquie-est-denoncee-en-syrie>



**Radio Habana Cuba**